

INFORME DE EJECUCIÓN 2018
PLAN DE BARRIO EMBAJADORES
DISTRITO DE CENTRO

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Reducción de los índices de pobreza energética	Con el objetivo de reducir los índices de pobreza energética en el barrio se realizaron: 13 talleres grupales de sensibilización, comprensión facturas y bono social. 21 viviendas auditadas y mejoradas energéticamente. Se realizaron 32 actuaciones. Beneficiándose un total de 63 personas (33 hombres /30 mujeres)
Servicio de asesoramiento para la vivienda de alquiler	Actuación dirigida a la población del barrio y realizada en centro cultural "El Olivar" y centro de servicios sociales. Se ejecutaron 162 actividades: 158 atenciones individuales y 4 talleres grupales relacionados con la vivienda de alquiler. Beneficiándose un total de 89 personas (40 hombres/49 mujeres)
Servicios para la organización y desarrollo de actividades culturales para la recuperación de la historia del rastro y su difusión	Se han realizado 7 actividades: 1 exposición, 4 conferencias, 1 centro de documentación y 1 documental. Desarrollándose la actuación en el centro cultural "La Corrala", participando 1.210 mujeres y 990 hombres.
Servicios de asistencia técnica para cubrir las actividades culturales a realizar en los Centros Culturales "Puerta de Toledo", "Lavapiés" y "Clara del Rey", así como en otros espacios al aire libre del distrito	Se han ejecutado 51 asistencias técnicas de iluminación y sonido de las actividades culturales desarrolladas en los centros culturales (conferencias, teatro,coros, infantiles, jornadas, charlas, presentación de libros, cine, etc.). Beneficiándose 837 mujeres y 863 hombres.
Servicios para la instalación, mantenimiento y limpieza de cabinas de wc químicos en varios emplazamientos	La actuación se ha desarrollado durante tres meses , realizando la instalación, mantenimiento y limpieza de los mismos en varios emplazamientos del distrito.
Actividades de dinamización socio deportiva en espacios públicos del Barrio de Embajadores	Con esta actuación se ha propiciado el deporte , fundamentalmente el entrenamiento de futbol, y atender las necesidades y demandas de la población, tanto en lo deportivo como en los problemas de convivencia, tolerancia, conciliación y accesibilidad de los servicios públicos cercanos , a través de una actividad grupal y deportiva. Se han realizado 70 sesiones , participando 50 personas por sesión. En total han participado 1.225 mujeres y 1.775 hombres.
Organización y desarrollo de la primera carrera La Penitencia de los Austrias, incentivando la participación de la ciudadanía y las entidades deportivas en el barrio de Embajadores	La actuación ha conllevado la inscripción de los participantes, organización, recepción de participantes, instalación de losarcos de salida y llegada, gestión y desarrollo de la carrera ; la cual se realizó el 9 de septiembre con la participación de 123 mujeres y 306 hombres.
Orquesta infantil y juvenil para la integración sociocultural	Proyecto ejecutado a lo largo del 2018 por la Asociación Orquesta Escuela del Barrio denominado Primeros Acordes, consistente en el refuerzo de la educación musical en 4 colegios del Distrito. Han participado alrededor de 250 niños/as y sus respectivas familias como beneficiarios directos del proyecto, pero es un proyecto con un mayor impacto indirecto. Las actividades se han dividido en dos ejes fundamentalmente (Música y Movimiento, Coro y Combo).
Actividades de desarrollo personal para menores del Barrio de Embajadores	Este actuación se ha desarrollado a lo largo del año con 59 actividades: - Talleres de apoyo escolar. - Talleres de expresión plástica, artística y manual. - Talleres de expresión corporal. Se han beneficiado un total de 109 personas (64 niños/45 niñas)

<p>Prevención e intervención psicosocial en la drogadicción: Mediación comunitaria con jóvenes del barrio de Embajadores</p>	<p>Actividad ejecutada desde 15 de marzo al 15 de septiembre del 2018, se realizaron 778 actividades siendo: 19 actividades y talleres dirigidos. 2 actividades de dinamización comunitaria para jóvenes y adolescentes en coordinación con el tejido asociativo de la zona. 76 contactos socioeducativos en medio abierto. 51 seguimientos socioeducativos. 525 coordinaciones con entidades y servicios de la red de recursos. 67 derivaciones a recursos. 38 acompañamientos a recursos. En total han sido 127 beneficiarios (103 hombres y 24 mujeres) y las actividades se han desarrollado en las canchas del Parque Casino de la Reina, accesos al Centro Comunitario "Casino de la Reina", plaza de la Corrala y plaza de Lavapiés.</p>
<p>Prevención e intervención psicosocial en la drogadicción: Taller de entrenamiento para el Empleo</p>	<p>Actividad realizada desde el 1 de julio al 31 de diciembre del 2018, desarrollándose 216 actividades: Jornadas de educación de calle para vinculación y diagnóstico inicial. Acciones de valoración de necesidades y potencialidades. Sesiones grupales de presentación con jóvenes sin hogar. Intervenciones psicosociales. Coordinaciones con diferentes profesionales. Acciones de seguimiento. Sesiones grupales para el desarrollo de habilidades básicas, para la adquisición de competencias específicas. Actividades de ocio incluso y cuidado del medio ambiente. Acciones de colaboración por parte de voluntariado. Estas actividades han sido realizadas en el parque Casino de la Reina, plaza de la Corrala, calle Tribulete y plaza de Lavapiés, y se han beneficiado 30 hombres.</p>
<p>Prevención e intervención psicosocial en la drogadicción: Intervención en medio abierto Latinos</p>	<p>Actividad realizada desde 1 de septiembre al 31 de diciembre del 2018, se han ejecutado 518 actividades siendo: Observaciones y presencia educativa en calle. Contacto en medio abierto. Intervenciones y seguimiento individual y grupal en medio abierto. Intervenciones en crisis. Acompañamientos socioeducativos a otros recursos e instituciones. Reuniones y coordinaciones vecinales. Participación y conocimiento de los y las jóvenes de los recursos del barrio de Embajadores. Encuentros vecinales y participación en mesas y foros del distrito. Encuentros deportivos para el fomento del ocio saludable. Talleres socioeducativos y/o promovidos por los y las jóvenes. Contacto con recursos Excursión Se han llevado a cabo en diferentes ubicaciones del barrio: canchas y parque del Casino de la Reina, accesos del parque Casino de la Reina y calles colindantes, centro de participación "El Enredadero", local asociativo "Dragones de Lavapiés", Centro municipal integrado "Palos de la Frontera" y en el centro comunitario "Casino de la Reina" . En las intervenciones individuales y grupales han participado 50 personas.</p>